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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 18 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Ein Nicht-fristgerechter Antrag „Nachantrag PC” wurde ergänzt Die Tagesordnung wird in der vorlie-
genden Form angenommen.
Maximilian Hinsch betritt die Sitzung um 18:20.

3 Berichte
• Bericht Präsidium: Valentin Reichenbachberichtet: Der Chor hat das Konzert abgesagt und auf das

nächste Jahr verschoben.
Außerdem hat sich der Ausschuss Mentale Gesundheit Studierender konstituiert.

• Bericht Gremienkoordination:

Kashawaraam Emanuvel betritt die Sitzung um 18:22.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet aus der Covid AG: Präsenz soll weiterhin mit Masken-
pflicht stattfinden.
Es werden Boosterimpfung angeboten.
Es gelten die 2G-Regeln für freiwillige Veranstaltungen.
Ungeimpfte, die diskriminiert werden, können sich beschweren.
Die letzten 3 Tage (20.-22. Dezember) vor den Weihnachtsferien sollen Online stattfinden.
Weiterhin wird berichtet, dass gestern ein Testangebot der Lübecker AIDS-Hilfe auf dem Campus
stattgefunden hat und eventuell im Mai erneut angeboten wird.
Ein AStA-Referat will sich umbenennen und das Umweltreferat plant weitere Veranstaltungen.

Leif Hauschild betritt die Sitzung um 18:25.

Ruben Meyer betritt die Sitzung um 18:27.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Jarne Mölbitz berichtet: Die Planung für den Nikolausumtrunk ist fortgeschritten und die Feuerzangenbowle
wurde genehmigt.
Außerdem will die Fachschaft ANT neue Klamotten für die Mitglieder bestellen.
MuG:
MaIn:
Psy:

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Mentale Gesundheit Studierender: Marie-Theres Dammann berichtet: Ein erstes Treffen hat mit vielen Teilnehmern
stattgefunden.
Es wurde die Zielsetzung des Ausschusses diskutiert und gesammelt welche Optionen für mentale Gesundheit es schon
gibt. Diese Informationen sollen gebündelt und alle zwei Monate als Rundmail herum geschickt werden.
Das nächste Treffen ist für den 08.12.2021 geplant.
Aufwandsentschädigung: Alexandra Seebode berichtet: Es wurde für eine Sitzung am 7.12.2021 eingeladen. Es ist eine
Diskussion geplant, wie man nicht fest gewählte engagierte Personen belohnen kann.
Satzungen:
Wahlen:
Innovationen:
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• Berichte universitäre Gremien
Senat:
SAM:
SA MINT:
SA Lehre: Florian Marwitz berichtet, dass SA Lehre neu besetzt wird, ruft aber trotzdem zur Teilnahme auf.
Stiftungsrat: Valentin Reichenbach berichtet: Am 11.11 hat der Stiftungsrat getagt, auf der nächsten Sitzung kommt
der genaue Bericht.

4 Umbenennung des AStA Referats Politik und Soziales

Abstimmung
Soll das Referat „Politik und Soziales” zu

„Soziales, Inklusion und Politik” umbenannt
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO: Die TO-Punkte „Breaking the Silence”, „Menschenrechtswoche” und „Abrechnung
der Umweltwoche” sollen vorgezogen werden. Es gibt keine Gegenrede.

5 Anträge Teil 01
1 Nicht-Fristgerechte Anträge
1 Breaking the Silence

Es wird kurz berichtet, was Breaking the Silence macht und was sie geplant haben. Es ist geplant einen
Dozenten einzuladen, der selbst hörgeschädigt ist und dieser soll vorstellen, wie das so ist. Es wird Geld
in Höhe von 200€ als Honorar für den Dozenten beantragt. Die Veranstaltung soll Mitte Januar online
stattfinden.

Abstimmung
Antrag über 200€ für Breaking the Silence

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Menschenrechtswoche

Es wird kurz berichtet, was das Ziel der Menschenrechtswoche ist. Diese soll vom 06.12 bis zum 10.12
als Onlineveranstaltung stattfinden. Weiterhin ist eine Alt-Handy-Sammelbox für die Mensa geplant. Es
werden 200€ beantragt.

Abstimmung
Antrag über 200€ für die Menschenrechtswoche

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
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6 Abrechnung vergangener Veranstaltungen 01
1 angekündigt
1 Abrechnung der Umweltwoche

Es wird von der Grünen Themenwoche berichtet. Die Ausgaben waren geringer als geplant und die
Veranstaltung war gut besucht.

7 Zwischenstand Haushaltsplan
Alexandra Seebode berichtet: Sie zeigt den Haushaltsplan mit Schätzung für die noch ausstehenden
Ausgaben des restlichen Haushaltsjahres. Es wird mit einem Haushaltsplus und weniger Ausgaben als im
vergangenen Jahr gerechnet.
Hannah Noemi Stocker betritt die Sitzung um 19:15.

8 Anträge Teil 2
1 Fristgerechte Anträge
1 MetaMeute

Die MetaMeute beantragt die Freigabe von 400€ Haushalt. Sie wollen die Metameute reaktivieren.
Es wird der Zweck der MetaMeute wird erklärt.
Es gibt Rückfragen zum Verwendungszweck des Geldes. Dies wird beantwortet mit Kosten für die Reor-
ganisierung, Kosten für einen Projektserver in Höhe von 200€ und die Anschaffung einer Lötstation.
Es wird angemerkt, dass das Geld schnell ausgegeben werden muss, damit es noch für dieses Haushaltsjahr
berechnet werden kann.

Abstimmung
Antrag über die Freigabe des Haushaltsposten

der MetaMeute
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Politik und Popcorn

Es ist ein Vortrag zu der Cannabislegalisierung geplant. Es werden 400€ für einen Referenten beantragt,
wobei noch nach einem geeigneten Referenten gesucht wird.

Abstimmung
Antrag über die Freigabe des Haushaltsposten

für Politik und Popcorn
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Nicht-fristgerechte Anträge
1 Kleidung Hochschul Gaming Lübeck

HsGL beantragt 153,51€ Zuschuss für Kleidungsbestellungen über die Kleidungskostenrichtlinie.

Ole Gildemeister betritt die Sitzung um 19:10.
Es kam eine Frage nach den Produktionsbedingungen(FairTrade) der Kleidung aus. Dies wurde bejaht.
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Es wird eingeworfen, den Betrag aufzurunden.

Abstimmung
Antrag über 170€ für HSGL

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

2 Kleidung AStA

Es werden 450€ für AStA-Kleidung beantragt.

Abstimmung
Antrag über 450€ für AStA Kleidung

Dafür Dagegen Enthaltung
21 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

3 Kleidung FS-MaIn

Die Fachschaft möchte neue Kleidung für die neuen Fachschaftsmitglieder bestellen. Es gibt viele neue
Mitglieder und es ist ein Puffer geplant, der sich aufgrund des Mengenrabatts auch mit niedrigeren
Stückpreisen niederschlägt.

Abstimmung
Antrag über 1460€ für Kleidung für die FS-MaIn
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

4 Kleidung FS-ANT

Die Fachschaft möchte neue Kleidung für die neuen Fachschaftsmitglieder bestellen. Es gibt viele neue
Mitglieder und es ist ein Puffer geplant, der sich aufgrund des Mengenrabatts auch mit niedrigeren
Stückpreisen niederschlägt. Zudem wurde letztes Jahr nicht bestellt.

Abstimmung
Antrag über 1726,52€ für Kleidung für die

FS-ANT
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

5 Nachtrag Adventsveranstaltungen

Nach dem aktuellen Stand sind die Adventsveranstaltungen genehmigt. Es wurde eine Security-Firma
angefragt, um die Kontrollen zu übernehmen. Die Kosten dafür sind höher als vorher eingeplant. Es
werden daher 300€ nachbeantragt.
Aufgrund von Kostenänderungen beim Glühwein, soll der Lieferant gewechselt werden. Es wird diskutiert,
ob und wie der zu erwartende geringere Bedarf wegen Corona bei der Menge einkalkuliert ist.

6 Nachantrag PC

Der PC benötigt eine teurere Aufwertung als geplant, da es Probleme mit dem Server gibt.
Außerdem wird berichtet, dass die Kaffeemaschine und der Monitor nun im AStA stehen.
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Abstimmung
300€ als Nachantrag für die

Adventsveranstaltungen
Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
220€ als Nachantrag für die PCs im AStA

Dafür Dagegen Enthaltung
22 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

7 Bibliothek

Alexandra Seebode berichtet: Die Bibliothek wird renoviert, bisher ist jedoch noch nicht alles finanziert.
Arbeitsplätze im 2. OG sind noch nicht finanziert und wir könnten Teile unserer Rücklagen nutzen um
dies mit zu finanzieren. Der Vorschlag ist, dass wir eine Reihe (10 Einzelarbeitsplätze) (für 20.000€)
finanzieren und die Finanzierung eines Gruppenarbeitsraumes für Inklusion (für 10.000€). Dazu wird
noch gesagt, dass wir angewiesen sind, Rücklagen abzubauen. Es folgt eine Diskussion zu den Details

Abstimmung
Sollen wir die Abstimmung über den Antrag auf
den nächsten Montag (außerordentliche Sitzung,

18Uhr) verschieben?
Dafür Dagegen Enthaltung
2 9 6

Das Studierendenparlament ist somit dagegen.

Abstimmung
Antrag über 30.000€ als Spende für die

Bibliothek, die dafür verwendet werden sollen 10
Einzelarbeitsplätze und anteilig den

Inklusionsraum zu finanzieren
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

9 Ausschüsse
1 Nachbesetzung des Ausschusses Gremienmitgliederakquise
Es stellt sich Hannah Noemi Stocker auf.

2 Nachbesetzung des Ausschusses Mentale Gesundheit Studierender
Es stellen sich Nora Machinek, Friederike Rundfeldt und Tim-Henrik Traving auf. Alle Kandidierenden
stellen sich vor.
Pause von 20:18 bis 20:28 Uhr.

Maximilian Hinsch verlässt die Sitzung um 20:18.
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Abstimmung
Soll Hannah Noemi Stocker in den Ausschuss

Gremienmitgliederakquise nachgewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
19 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Nora Machinek in den Ausschuss Mentale
Gesundheit Studierender nachgewählt werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Friederike Rundfeldt in den Ausschuss

Mentale Gesundheit Studierender nachgewählt
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Tim-Henrik Traving in den Ausschuss

Mentale Gesundheit Studierender nachgewählt
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 Gremienfahrt
Es wird berichtet, dass es intern eine Diskussion gab die Gremienfahrt zu verschieben (eventuell in den
April) oder unter 2G+ stattfinden zu lassen oder abzusagen, aufgrund der pandemischen Lage. Es gibt
einen Konsens, dass die Veranstaltung selbst sinnvoll ist.
Ein Problem wird dargestellt: Bei einer Absage oder Verschiebung würde es keine oder nur eine anteilige
Rückerstattung der schon gezahlten Kosten geben. Keine/nur Anteilige Rückerstattung von Kosten für
Ort wenn abgesagt/verschoben. Es werden weitere Details diskutiert.

Abstimmung
Soll die Gremienfahrt für den jetzigen Termin

abgesagt und eventuell auf den April verschoben
werden

Dafür Dagegen Enthaltung
14 1 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Antrag an die GO: Der TO-Punkt „Abrechnung vergangener Veranstaltungen, Politik und Popkorn”
soll vorgezogen werden. Es gibt keine Gegenrede.

11 Abrechnung vergangener Veranstaltungen Teil 02
1 Angekündigt
1 Politik und Popcorn zur Bundestagswahl

Es waren Ausgaben in Höhe von 1800€ geplant. Die tatsächlichen Ausgaben beliefen sich auf 1723,15€.
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12 Verwahrentgeld bzw. Minuszinsen

Jarne Mölbitz verlässt die Sitzung um 20:44.
Alexandra Seebode berichtet: Die Situation ist weniger schlimm als gedacht. Wenn wir nichts tun, würden
sich die jährlichen Kosten (Wert ist eine Schätzung) auf etwa 3000€ pro Jahr belaufen. Der Vorschlag
lautet, dass das Haupt-Giro-Konto zu GLS wechselt, da diese einen Freibetrag von 250.000€ anbieten.
Eine Bedingung für das Konto ist der Kauf von 5 Anteilen an GLS für 100€ pro Stück. Weiterhin sollen
die zwei kleineren Konten bei der Sparkasse zusammengelegt werden. Ein Nachteil von GLS ist, dass sie
keine Filiale in Lübeck besitzen. Dies wäre für Veranstaltungen ungünstig, da ab und zu Geld abhoben
werden muss.
Da wir weiterhin einen Freibetrag von 100.000€ bei der Sparkasse haben, würde sich der Gesamt-
Freibetrag auf 350.000€ belaufen. Ein weiterer Vorteil der GLS ist, dass sie häufig mit Vereinen u.Ä.
zu tun haben und dementsprechend jährlichen Wechsel der Ansprechpartners ohne Probleme akzeptie-
ren. Es kommt die Frage auf, ob wir diese Anteile überhaupt haben dürfen. Dies muss nochmal abgeklärt
werden.
Tino Preuss verlässt die Sitzung um 21:04.

Abstimmung
Wir erteilen dem AStA Vorsitz die Berechtigung,

ein Konto bei der GLS Bank zu eröffnen unter
der Auflage, dass wir dort rechtlich ein

Geschäftskonto eröffnen dürfen.
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 3

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

13 Sonstiges
1 Termin für nächste StuPa Sitzung
Es wird der Termin für die nächste Sitzung des StuPa besprochen und diskutiert, ob diese Online oder
in Hybrid stattfinden soll.

Abstimmung
Soll die nächste Sitzung, wenn diese im
Dezember stattfindet, nur online sein?

Dafür Dagegen Enthaltung
14 0 4

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Die Festsetzung der nächsten Sitzung obliegt der Einschätzung des Präsidiums

2 Angliederung der Arbeit des Ausschusses MGS

Maren Wieder verlässt die Sitzung um 21:34.
Es wird diskutiert, wo die Website für die Plakatkampagne zur Studierendengesundheit angesiedelt wer-
den soll. Diese Kampagne wurde nicht vom MGS durchgeführt, eine Ansiedelung an deren Arbeitsbereich
ergibt aber durchaus Sinn im Hinblick auf die thematische Ähnlichkeit.
Leif Hauschild verlässt die Sitzung um 21:37.

Es ist eine Landing-Page für aktuelle Informationen zu dem Bereich geplant. Es kommt die Idee auf, die
Seite beim AStA-Referat für Inklusion anzusiedeln. Idee Seite des AStA-Referats für Inklusion
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3 Erinnerung Kostenrückerstattungen
Es wird dazu aufgerufen, sollten noch Kostenrückerstattungen ausstehen, diese bis zum 12.12 einzurei-
chen, damit sie noch für diese Finanzperiode abgerechnet werden können.

Die Festsetzung der nächsten Sitzung obliegt der Einschätzung des Präsidiums
Die Sitzung endet um 21:44.

Max Henning Junghans
Schriftführer des
50. Studierendenparlaments

Valentin Reichenbach
Präsident des
50. Studierendenparlaments
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